

# Sombrias perspectivas del café ven en 1978

Bogotá, octubre 30. ((Por Javier Baena) Arturo Gómez Jaramillo, gerente de la Federación Nacional de Cafeteros de Colombia, declaró que para el próximo año las perspectivas de la industria del café son extremadamente sombrías.

En una conferencia que pronunció ayer ante una asamblea de banqueros, Gómez Jaramillo dijo que para 1978 si no se presenta una nueva helada en las zonas cafetaleras de Brasil o se agudizan los conflictos en las áreas productoras de África, "podremos vernos enfrentados a situaciones de extrema gravedad".

Gómez Jaramillo señaló que sus prediccio-

nes no buscaban crear inquietudes terroristas sino presentar con objetividad las perspectivas inmediatas del mercado mundial del café.

## Grave impacto en consumo

Señaló que los altos precios generados por la escasez registrada a raíz de las heladas de 1975 en Brasil, el principal productor mundial del café, han provocado un grave impacto en el consumo. Señaló que este es un fenómeno "grave y preocupante". Se ha calculado una baja del 20 por ciento en el consumo en los Estados Unidos y un 15 por

Pasa a la página 46

# Satisfechos del resultado del Sínodo regresan obispos

Ciudad del Vaticano, octubre 30. (DPA). Con más satisfacción que nunca en los diez años de historia de los sínodos episcopales, los más de doscientos sinodales que asistieron en Roma al quinto sínodo mundial pueden regresar a sus diócesis del mundo entero. El sínodo ahora finalizado ha podido presentar al Papa Paulo VI una amplia colección de trabajos relativos a la situación de la catequesis y las posibles vías de solución de los problemas de la enseñanza del Evangelio, principalmente a la juventud.

recho que le asiste en virtud de la autoridad que le confiere el representar a todo el episcopado mundial católico, el Sínodo ha hablado directamente a la Iglesia, difundiendo un "mensaje al pueblo de Dios" que concierne a

Pasa a la página 92

## Mensaje

Además, haciendo uso del de-

# Aumentan en China Popular las sentencias de muerte

Pekín, octubre 30. (DPA). (Por Hans Juergen Hoefler). En la República Popular China se están repitiendo con sorprendente frecuencia los nombres, en los tableros de anuncios de tribunales de justicia, precedidos de una Cruz Roja, lo que significa pena de muerte. El fin de semana fueron dadas a conocer de esta manera en Pekín sentencias contra 20 delincuentes. Diez de ellos fueron ajusticiados. La notificación lleva fecha de 11 de octubre y la firma de tribunal de distrito en Pekín. Los crímenes incluyen violación, robo y asesinato.

También en provincias menden las noticias sobre condenas a muerte. El mes pasado se habrían dado a conocer en Kuoming,

Varios contrarrevolucionarios. Entre los condenados en Yun-

Pasa a la página 40

# Joven muerto por su propia bomba

Roma, Oct. 30 (UPI). Un joven de 22 años resultó muerto hoy cuando explotó prematuramente la bomba que trataba de colocar en una concesionaria alemana de Prato, cerca de Florencia, indicó la policía, relacionándola con la ola de ataques en venganza por

Pasa a la página 95



TERRORISTA. Oct. 30 (AP). Knut Folkerts, anarquista y terrorista holandés preso en Holanda, cuya libertad demandan los secuestradores a cambio del magnate Maurits Caransa, que tienen en su poder.



Jonathan Kandell

Joseph A. Taylor



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RECIBIRAN PREMIOS "CABOT". Octubre 30 (AP). La Universidad de Columbia distinguirá el martes 1º de noviembre a cuatro periodistas del hemisferio Occidental, con la 39ª Edición de los Premios Maria Moors Cabot. Serán otorgados a Jonathan Kandell, del "New York Times" (arriba, izquierda), y Pedro Joaquín Chamorro, de "La Prensa", de Managua (abajo, derecha). Recibirán menciones especiales Anita Von Kahler Gumpert, corresponsal L. A. de France Press y Joseph A. Taylor, director de programa L. A. de comunicación en la U. de Texas.

# Familia de holandés pide contacto a secuestradores

Amsterdam, octubre 30. (Latin Reuter). Los familiares del secuestrado millonario holandés Maurits Caransa apelaron hoy a sus captores para que establezcan contacto con ellos. "Ninguna de las noticias y versiones que nos han llegado hasta ahora dan la impresión de que ellos (los mensajes) sean serios y provengan realmente de los secuestradores", indicaron los familiares en una declaración pública. res o ante aquellos que sean res-

Pasa a la página 15

# Presos heridos en motín en prisión modelo de Barcelona

Barcelona, España, octubre 30. (Latin Reuter). Un motín estalló anoche en la prisión Modelo de esta ciudad y, de acuerdo con los primeros informes, numerosos presos comunes debieron ser trasladados a los hospitales para ser tratados de las heridas que sufrieron durante los enfrentamientos con el personal penitenciario. Según un vocero de un hospital local, las ambulancias se trasladan constantemente en la prisión para buscar a los heridos al establecimiento sanitario y

# 4 aeropiratas se apoderan de avión vietnamita y matan a 2

Singapur, octubre 30. (AP). (Por Kenneth Whiting). Cuatro secuestradores se apoderaron de un avión vietnamita y mataron a dos tripulantes ayer durante un ataque a mano armada en el aire antes de rendirse aquí y pedir asilo político. Las autoridades dijeron que el gobierno de Singapur, que no tiene relaciones diplomáticas oficiales con Vietnam, está considerando la solicitud de los secuestradores.

Los detalles del secuestro se des encontraban en vuelo doméstico conocen muy poco. Las autoridades

Pasa a la página 62



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VORAZ INCENDIO. Vashon, Wash., Oct. 30 (AP). Los bomberos tratan de extinguir un incendio estallado a primera hora de hoy en Vashon, Washington, luego de que el fuego destruyera buena parte del área céntrica de la pequeña localidad isleña.

Las llamas destruyeron cuatro negocios y causaron destrozos en otros. Los daños totales fueron estimados en 500 mil dólares. No se reportaron víctimas.

al cerrar la edición